

## La tasa de inflación subyacente aumenta hasta el 1,1%

- La tasa general se mantiene en marzo en el -0,8%, mientras la subyacente sube otra décima y continúa la lenta tendencia ascendente

**Madrid, 13 de abril de 2016.-** La tasa interanual de inflación se mantuvo en marzo en el -0,8%, después de que el IPC aumentara un 0,6%, ascenso igual al registrado en el mismo mes del año anterior. El elemento más destacable ha sido la prolongación de la lenta, pero constante, tendencia ascendente de la tasa de inflación subyacente, que aumentó una décima hasta el 1,1%. Entre los componentes del índice subyacente, destaca la bajada en los aceites, mientras que la tasa de inflación de los servicios se incrementó una décima, hasta el 1,4%.

La previsión para la tasa media anual de este año es del -0,2%, sin cambios con respecto a la previsión anterior (la tasa interanual de diciembre sería del 0,9%), y la previsión para 2017 es del 1,7% (1,6% en diciembre).